

Fanprojekt unterstützt Primusschule



Im Rahmen der Saisonspende 2018/2019 hatte das Fanprojekt des SC Preußen Münster seinen Beitrag auf 1000 Euro aufgestockt. Das Geld war für die Primusschule bestimmt – und wurde vom zweiten Vorsitzenden Dirk Stiller am letzten Schultag gemeinsam mit Sven Scholz vom Preußen-Forum übergeben. Die Spende kam der Schule sehr gelegen, denn es gibt Familien, die nicht genügend Geld für das Schulessen haben – genau hierfür wurde das Geld auch bereits verwendet.

Foto: pd